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＜平成28年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成28年11月7日(月) 午後6時30分～ 

［会  場］朝日会館 

［参加者数］8名 

［担 当 者］3班：◎岡野、○本間、天日、黒岩、宇治、後藤   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)空家対策について 

・核家族が原因でないか。 

・益々増えるのではないか。 

・法律、条例ができて行政代執行等が出来る様になった。

規則においては整備中である。 

・富良野には４００戸くらいある。 納屋等も含めると１

３００くらいある。 

 

(2)街路樹の管理について 

・本町３町内会の街路樹の枝の剪定や落ち葉の管理は。 

・アレルギーなどもある。 

・市に要請していただきたい。 

・電線電話線等に関わるものは企業に連絡すると対応し

てくれる。 

 

(3)議員の定数について 

・議員の議員定数に対する考えは。 

・議員の成り手がいない。 

・市民の声を行政に反映する役目減らすべきでない。 

・議員提案も少ない。 

・議会特別委員会で協議した経過がある。議会報告会で

も意見を聞いた。その結果として１８人が適当である

とした。 

・H27年選挙以後、議論していない。 

・議員提案の一つとして議会基本条例ができた。 

 

(4)お墓について 

・管理する者がいない。墓じまい。 

・合同墓の考えは。 

・署名などを集めては。 

・一般質問でも質問しているが現時点では市としては考

えていない。 

・道内他自治体などの事例を紹介。 

 

(5)高齢者の交流の場について。 

・気軽に行ける場所が少なく、作って頂きたい。 

・月に一度のサロンまたはタマリーバなどがある。今後

の課題。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

・ふれあいセンターなどの有効利用。 

(6)外国人の不動産取得について 

・トラブル回避の為に市でしっかり管理するべき。 

・道の事業の指定を受けノウハウを蓄積していく。 

・富良野らしさを維持していくことが大切。 

 

(7)介護保険について 

・介護認定のチェック必要でないか？ 

・保険料が上がる。 

・施設などでのチェック必要。道の管轄市ではできない。  

(8)虹いろ保育所について。 

・待機児童は。 

・現時点ではいない。 

・送迎時の交通、駐車についても大きな問題はないと聞

いている。 

 

 


